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Wenn man mal bedenkt, dass ihn vor noch gar nicht so langer Zeit jeder, und dabei schließ ich
keinen aus, jeder hochgejubelt hat? wie er sich zur kanone geschossen hat und schön langsam
zum Phantom wurde?
Hat es so ein Spieler, dem wir soviel zu verdanken haben, verdient, fallen gelassen zu werden
wie ne heiße Kartoffel? Ne Formkrise hat jeder mal in seinem Leben, nach so einer
Verletzungsmisere in den vergangen Monaten bzw. Jahren ist ihm dies auch nicht zu verdenken.
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